

Présence fortement appréciée

À l'occasion d'une réunion communautaire de la communauté Sacré-Cœur de Victoriaville, le frère **Anicet Paulin**, de la province d'Océanie, visiteur fraternellement accueilli, nous a présenté une vidéocassette sur les communautés locales anciennes et actuelles de la région de l'Océanie.

La présentation a été ponctuée du refrain : «*Que tes œuvres sont belles, Seigneur, tu nous combles de joie!*»

Une activité instructive et favorable au recueillement, présentée de façon plaisante par notre dynamique confrère.

Bon retour au Vanuatu, frère Anicet!

Frère Jean-Claude Éthier, S.C.

